
2010～2011年度 No.1

第 ８ 回 委員会名

委員長名

日時 / 場所

出　席　者  河合悦子ガバナー

○  L 山本 委員長 ○  L 柴田 副委員長 ○  L 鈴木 副委員長

欠  L 吉澤 副委員長 欠  L 奥山 副委員長 ○  L 芳澤 委員

○  L 小森 委員 ○  L 新渡戸 委員 欠  L 木下 委員

欠  L 山口 委員 ○  L 谷澤 委員 ○  L 西部 委員

欠  L 笠原 委員

○  L 河田 副幹事 欠  L 伊藤 副幹事
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6 次回開催日確認
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1 地区ニュース４号の校了直前確認
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作　成　者

出席者確認　　　　　　　　　　　　  L 鈴木副委員長

委員長挨拶　　　　　　　　　　　 　 L 山本委員長

閉会挨拶　　　　　　　　　　　　　　 L 鈴木副委員長

PR･情報委員会 議事録

ＰＲ･情報委員会

 L 山本 康弘

　２０１１年１月７日　１６時００分～　　/　　キャビネット事務局会議室

審　議　　下記議題による

キャビネットからの伝達事項　 　 L 河田副幹事

　出席オブザーバー

次　　　第 　司会・進行　Ｌ 谷澤

開会挨拶　　　　　　　　　　　　　　 Ｌ 柴田副委員長

議　　　題

地区ニュース５号の掲載コンテンツについて

その他

次回開催日時
場　所

　２０１１年２月４日金曜日１６時００分　～　１７時３０分

キャビネット事務局 会議室

　Ｌ 山本康弘
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今後の委員会出席への意欲を表明された。
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・献血アクティビティ特集

　※日赤への取材等を行い、献血活動のしくみや実態についてレポートする。

・女性メンバーパネルディスカッション

　※地区内の（若手）女性メンバー7名に集まって頂き、女性から見たライオンズクラブに

　　　ついて語ってもらい、女性メンバーの思いを大多数の男性メンバーに伝えると共に、

　　　女性メンバー増強のためのヒントを浮き彫りにする。

・長期在籍メンバーへのインタビュー（２名）

・メンバークローズアップ（シリーズ企画；過去２名に続き３人目を掲載）

議事内容

２０１１年１月７日１６時よりＬ柴田副委員長の開会挨拶により

第７回PR･情報委員会が開催された。

No.2

とりわけ、体調不良により長らく欠席だった西部委員が出席され、回復の報告並びに

尚、地区ニュース４号は山浦国際理事関連の情報が多い関係から、国際理事委員会より

他地区への配布のため４０部前後を希望する連絡を受けたと委員長より報告があった。

新年早々の委員会ということもあり、出席委員全員より挨拶があった。

多忙な委員会活動も半期を経過し、各委員からは、前半を振り返っての感想と、

改めて後半に向けた委員会への取り組み姿勢などが発表された。

に続いて、地区ニュースは３号を発行し、既に４号もほぼ出来上がっているため、後半は２回

の発行を残すのみとなり、業務のヤマ場を越えた感はあるものの、反省点も多々あったため

・国際関係・モンゴル支援委員会レポート（２ページ）

　※同上委員会からの取材要請を受けて掲載する。

山本委員長挨拶では、先ずは多大なるご協力を頂いている委員会メンバーへの感謝の言葉

・フォーラム＆チャリティーコンサートレポート

　※3月11日の一大イベントを迅速に報告する。

委員会メンバーの協力を得て、さらに意義ある誌面作りに精進したいと話された。

1月末日発行の地区ニュース４号の校了直前確認を行った。

１６ページ分の原稿を順番に確認していき、誤字脱字等については都度是正を行い、

委員会終了以降締切までに気がついた点があれば委員長に連絡する旨を一同確認した。

地区ニュース4号はライオン誌発送所に1月19日に納本され、25日頃メンバーに届けられる。

地区ニュース５号の掲載内容について審議を行い、以下の記事を掲載する方向となった。

･クラブアクティビティ（従来通り８〜１０件のアクティビティを掲載）

　※ ライオン誌と同時発送ではフォーラム＆チャリティーコンサートの記事が間に合わない

　　　ため、今回は河合ガバナーの承認を得て、地区ニュースの単独発送となる。

　　　イベント終了次第、迅速に記事を作成し、３月末迄に発送を目指す。



6 河田副幹事より２月４日開催されるＬＣＩＦセミナーの案内があった。
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議　　　題

　　　尚、この場合の送料は割高となるが、委員会予算とは別予算となる旨を、

　　　河合ガバナーから了解を得ていると委員長からの報告があった。

･キャビネット事務局長インタビュー

　※キャビネット事務局の実務内容等をメンバーに周知頂くためのコンテンツ。

Ｌ鈴木副委員長の閉会挨拶で第７回PR･情報委員会は閉会した。

No.3

次回委員会は、２月４日金曜日１６時よりキャビネット事務局にて開催される旨確認した。

その後の懇親会には７名が出席し、PR･情報委員会活動の後半に向けた

有意義な情報交換が行われた。
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